

# Zamia "Zamia furfuracea"

Arbre persistant / Bonsaï d'intérieur

Pour bien m'épanouir, j'ai besoin :



## Rempotage

- Suivant mon rythme et les indications sur l'enveloppe, tous les 3/4 ans en moyenne au printemps dans un pot de diamètre supérieur à l'ancien. Cela permet de régénérer ma terre.
- Utilisez un substrat drainant (akadama, pumice...) et/ou rétenteur d'eau (terreau, tourbe...) suivant votre région.
- À la pépinière, je pousse dans un mélange de tourbe noire, tourbe blonde, terre végétale, fumier de cheval et pouzzolane.



## Fertilisation

- J'ai besoin d'un engrais tous les 2 mois environ, du printemps jusqu'à l'automne pour me garder en pleine forme.
- Dans ma pépinière je suis fertilisé avec un mélange organique et chimique universel type engrais à tomate (NPK 12 12 17).



## Particularités

- Je suis originaire du Mexique, plus précisément des plaines côtières chaudes et sableuses. On me surnomme "Cardboard palm" (palmier en carton) par les Américains, en raison de mes feuilles rigides.
- Je suis un arbuste à feuillage persistant, velu, dur et vert, mes feuilles pennées, parfois dentées, disposées en couronne, rappellent celles des palmiers ou des fougères.
- Je suis une plante dioïque : je produit des cônes mâles et femelles sur des plants séparés (graines rouges sur cônes femelles).
- Je ne produit pas de fleurs.



## Emplacement

- **Je vis dehors du printemps à l'automne**, à condition de m'abriter du soleil brûlant.
- **Je vis à l'intérieur en hiver** dans une pièce lumineuse non surchauffée (idéalement près d'une fenêtre et loin d'un radiateur/cheminée)
- Evitez de m'exposer à des températures inférieures à 10°C, je crains le froid.



## Arrosage

- **L'arrosage est essentiel pour ma santé**, j'aime un substrat toujours bien humide, mais pas détrempé.
- Surveillez-moi quotidiennement, et n'hésitez pas à m'arroser tous les jours si besoin dès qu'il fait chaud.
- Assurez-vous que l'eau atteigne bien mes racines en arrosant toute la motte en plusieurs fois ou en me faisant prendre un bain rapide de quelques secondes.
- **Mais attention** : pas de soucoupe et pas d'eau stagnante, sinon mes racines risquent de pourrir, veillez à ce que l'eau s'écoule bien sous le pot.



## Taille

Vous pouvez couper mes feuilles abîmées à la base au fur et à mesure de mon développement en mai/juin quand il fait chaud, je repars ensuite très bien.

Pour plus d'informations, scannez ce QR Code pour accéder au guide complet sur notre blog :

[bit.ly/4kq5Yqt](https://bit.ly/4kq5Yqt)



# Zamia “*Zamia furfuracea*”

Evergreen tree / Indoor bonsai

To develop my full potential, I need :



## Repotting

- Depending on my rhythm and the instructions on the envelope, I plant every 3 to 4 years on average in spring in a pot larger in diameter than the old one. This helps regenerate my soil.
- Use a well-draining substrate (akadama, pumice, etc.) and/or a water-retaining substrate (potting soil, peat, etc.) depending on your region.
- At the nursery, I grow in a mixture of black peat, blond peat, topsoil, horse manure, and pozzolan.



## Fertilisation

- I need fertilizer about every two months, from spring through fall, to keep my plants in tip-top shape.
- In my nursery, I fertilize with a universal organic and chemical blend, such as tomato fertilizer (NPK 12, 12, 17).

For more information, scan this QR Code to access the full guide on our blog :  
[bit.ly/4kq5Yqt](https://bit.ly/4kq5Yqt)



## Special features

- I am native to Mexico, more precisely to the hot, sandy coastal plains. Americans call me “*cardboard palm*” because of my stiff leaves.
- I am an evergreen shrub, hairy, hard, and green. My pinnate, sometimes toothed, leaves, arranged in a crown, are reminiscent of those of palms or ferns.
- I am a dioecious plant : I produce male and female cones on separate plants (red seeds on female cones).
- I do not produce flowers.



## Location

- **I live outdoors from spring to fall**, provided I have shelter from the blazing sun.
- **I live indoors in winter** in a bright, cool room (ideally near a window and away from a radiator/fireplace).
- Avoid exposing me to temperatures below 10°C; I am sensitive to the cold.



## Watering

- **Watering is essential for my health.** I like my soil to be moist, but not soggy.
- Check on me daily, and don't hesitate to water me every day if necessary when the weather is hot.
- Make sure the water reaches my roots by watering the entire root ball in several doses or by giving me a quick bath of a few seconds.
- **But be careful :** no saucer and no standing water, otherwise my roots risk rotting. Make sure the water drains well under the pot.



## Pruning

You can cut off my damaged leaves at the base as I develop in May/June when it is warm, I then start growing again very well.